

# *Canciller reitera rechazo a política de EEUU de incluir a Cuba en lista de patrocinadores del terrorismo*

---

Image not found or type unknown



**Vedant Patel**

La Habana, 3 mayo (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reiteró hoy que Estados Unidos carece de razones legítimas para incluir a su país en la lista de patrocinadores del terrorismo.

El canciller compartió en Twitter un vídeo del portavoz adjunto del Departamento de Estado de la nación nortea, Vedant Patel, evadiendo las interrogantes sobre los diálogos del Gobierno de Estados Unidos con Cuba para el enfrentamiento al terrorismo cuando la tiene incluida en su lista de naciones que supuestamente patrocinan este flagelo.

Ante la reiterada pregunta, Patel dijo que estas conversaciones son estándar y se producen a intervalos regulares, en referencia al reciente intercambio técnico de autoridades de ambos países sobre cooperación antiterrorista.

Respecto a las pruebas que tiene su Gobierno para mantener a la nación caribeña en la lista de patrocinadores del terrorismo, el funcionario estadounidense aludió a la ya manida justificación de la violación de los derechos humanos.

Sin embargo, cuando le pidieron ejemplos sobre estas violaciones nuevamente evadió la interrogante; al igual que evitó responder si cualquier país que viole los derechos humanos merece estar en esa lista.

Estados Unidos volvió a incluir a Cuba en su unilateral lista en enero de 2021, por la presencia en la isla de miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) de Colombia tras la ruptura de los diálogos con el Gobierno del expresidente Iván Duque.

Pero la nueva administración colombiana reinició las negociaciones con el grupo insurgente, y destaca el importante papel de Cuba en el proceso de paz en ese país, primero con las Fuerzas Armadas de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y ahora con el ELN.

El Gobierno de Gustavo Petro ha solicitado en varias ocasiones la eliminación de Cuba de la lista, sin embargo el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, mantiene a la mayor de las Antillas bajo esa denominación que ocasiona un daño humano incalculable.

De acuerdo con la Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos (WOLA) las consecuencias más atroces de esa decisión están asociadas con la ayuda humanitaria, los negocios, la inversión y el comercio.

La nominación crea obstáculos adicionales para la entrega de asistencia humanitaria a Cuba en un complejo escenario económico, agravado por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/321532-canciller-reitera-rechazo-a-politica-de-eeuu-de-incluir-a-cuba-en-lista-de-patrocinadores-del-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**